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Às treze horas do dia doze de setembro de dois mil e vinte e quatro, por meio remoto, através da 1 

plataforma Google Meet, foi realizada Reunião Ordinária do Departamento de Contabilidade de Macaé-2 

MCT com a presença dos seguintes professores: João Antônio Salvador de Souza, Chefe do 3 

Departamento de Contabilidade de Macaé e Presidente da Reunião, Erica Jann Velozo, Gabriel Augusto 4 

de Sousa, Jonathas Coelho Queiroz da Silva, Mauro Silva Florentino, Vanuza da Silva Figueiredo, 5 

Monique dos Santos Barreto, Tatiana Acar, Roberto Pires Soares Junior e Maycon Peter da Rosa para 6 

deliberarem sobre: 1 - Apreciação e deliberação da Ata Departamental 10.2024 de 25.07.2024; 2 - 7 

Apreciação e deliberação da Ata Departamental 11.2024 de 26.07.2024; 3 - Apreciação e 8 

deliberação do Parecer referente ao segundo ano (24 meses) de Estágio Probatório da professora 9 

Monique dos Santos Barreto; 4 - Indicação dos professores representantes do MCT para compor 10 

a banca de monitoria da Agenda Acadêmica 2024, a pedido da professora Monique dos Santos 11 

Barreto; 5 - Apreciação e deliberação da proposta de Projeto de Extensão da "Liga de Mercado 12 

Financeiro - Uffundamentalista", a pedido da professora Tatiana Acar; 6 - Informe sobre 13 

a participação no XXIV International Finance Conference 2024, na cidade de Lima - Peru , em 2, 14 

3 e 4 de outubro de 2024, a pedido do professor Roberto Pires Soares Junior; 7 - Informes sobre o 15 

concurso processo Sei nº 23069.1881178/2023-58 área de conhecimento Contabilidade Societária; 16 

8 - Assuntos gerais.  O presidente da reunião cumprimentou os presentes e em seguida fez a leitura da 17 

pauta do dia. Logo após, passou para o primeiro item da pauta: 1 - Apreciação e deliberação da Ata 18 

Departamental 10.2024 de 25.07.2024:  o presidente da reunião informou que no dia cinco de setembro 19 

de dois mil e vinte e quatro foi encaminhada, por e-mail, a versão da Ata 10.2024, referente à Reunião 20 

realizada em vinte e cinco de julho de dois mil e vinte e quatro, para leitura prévia. Em seguida perguntou 21 

se os professores teriam alguma sugestão de modificação. Não havendo manifestação, colocou em 22 

votação a Ata 10 do mês de julho. A Plenária então APROVOU a Ata da Reunião Ordinária do 23 

Departamento de Contabilidade de Macaé-MCT nº 10 de vinte e cinco de julho de dois mil e vinte e 24 

quatro. 2 - Apreciação e deliberação da Ata Departamental 11.2024 de 26.07.2024: o presidente da 25 

reunião informou que no dia cinco de setembro de dois mil e vinte e quatro foi encaminhada, por e-mail, 26 

a versão da Ata 11.2024, referente à Reunião realizada em vinte e seis de julho de dois mil e vinte e 27 

quatro, para leitura prévia. Em seguida perguntou se os professores teriam alguma sugestão de 28 

modificação. Não havendo manifestação, colocou em votação a Ata 11 do mês de julho. A Plenária 29 

então APROVOU a Ata da Reunião Extraordinária do Departamento de Contabilidade de Macaé-MCT 30 

nº 11 de vinte e seis de julho de dois mil e vinte e quatro. 3 - Apreciação e deliberação do Parecer 31 

referente ao segundo ano (24 meses) de Estágio Probatório da professora Monique dos Santos 32 

Barreto: o presidente da reunião informou que no dia cinco de setembro de dois mil e vinte e quatro foi 33 

encaminhado, por e-mail, o parecer da comissão de avaliação de docentes em estágio probatório do 34 

MCT, para leitura prévia. A referida comissão é formada pela professora Tatiana Acar, como presidente, 35 

e os professores Angelo Mário do Prado Pessanha e Vanuza Silva Figueiredo como demais membros. 36 

O presidente da reunião continuou informando que o parecer é referente ao período de agosto de dois 37 

mil e vinte e três a julho de dois mil e vinte e quatro e que, como decisão, a comissão emitiu Parecer 38 

favorável de aprovação ao Relatório de vinte e quatro meses de estágio probatório da professora 39 

Monique dos Santos Barreto, matrícula SIAPE nº 4089763. Passou, então, a palavra para os membros 40 



da referida comissão e posteriormente para os demais membros do departamento para considerações. A 41 

professora Tatiana expôs os motivos que levaram a Comissão a emitir o Parecer Favorável. Após, feitas 42 

as considerações, o presidente da reunião colocou em votação o Parecer favorável que aprovou a 43 

avaliação do segundo ano de estágio probatório da professora Monique dos Santos Barreto. A plenária 44 

então APROVOU o Parecer de Estágio Probatório, referente ao segundo ano (24 meses) de Estágio 45 

Probatório da professora Monique dos Santos Barreto, matrícula SIAPE nº 4089763. 4 - Indicação dos 46 

professores representantes do MCT para compor a banca de monitoria da Agenda Acadêmica 47 

2024, a pedido da professora Monique dos Santos Barreto: o professor João Antônio passou a palavra 48 

à professora Monique, proponente do ponto. Após as considerações da professora Monique, o professor 49 

João Antônio perguntou aos presentes se alguém se voluntariava a ser o representante do MCT na 50 

referida banca. Não havendo manifestação por parte dos participantes que poderiam ser os 51 

representantes, o professor João Antônio ficou de comunicar aos professores que não estavam presentes 52 

sobre a possibilidade da participação de algum deles. 5 - Apreciação e deliberação da proposta de 53 

Projeto de Extensão da "Liga de Mercado Financeiro - Uffundamentalista", a pedido da 54 

professora Tatiana Acar: o professor João Antônio passou a palavra à professora Tatiana, proponente 55 

do ponto. A professora Tatiana expôs o objetivo e a proposta do Projeto. Após as considerações da 56 

professora, o presidente da reunião colocou em votação a proposta do projeto. A Plenária então, 57 

APROVOU o Projeto de Extensão da “Liga de Mercado Financeiro – Uffundamentalista” da professora 58 

Tatiana Acar. 6 - Informe sobre a participação no XXIV International Finance Conference 2024, 59 

na cidade de Lima - Peru, em 2, 3 e 4 de outubro de 2024, a pedido do professor Roberto Pires 60 

Soares Junior: o professor João Antônio passou a palavra ao professor Roberto, proponente do ponto. 61 

O professor Roberto fez uma breve explanação sobre o evento e explicou que solicitou esse ponto para 62 

fazer uma comunicação formal de sua ausência, durante esse período, a todos. 7 - Informes sobre o 63 

concurso processo Sei nº 23069.1881178/2023-58 área de conhecimento Contabilidade Societária: 64 

o presidente da reunião informou que esse concurso caiu em uma exigência da DGLD e por isso não 65 

será homologado na mesma data dos outros dois concursos realizados pelo departamento. Continuou 66 

informando que no dia seis de setembro de dois mil e vinte e quatro foi encaminhado um ofício para a 67 

chefia da DGLD/CPD, o qual o redirecionou à Secretaria Geral dos Conselhos Superiores. Em resposta, 68 

no dia dez de setembro, a Secretaria solicitou informações adicionais. Ontem, onze de setembro, foram 69 

atendidas, pelo Departamento, essas solicitações para que a CEPEx homologue ou não o concurso. 8 - 70 

Assuntos gerais: o professor João Antônio falou aos professores: (i) sobre a necessidade do registro nos 71 

Diário de classes e o envio, por meio digital ou físico, dos mesmos para o Departamento, (ii) sobre a 72 

elaboração do plano de aula ser facultativo, (iii) sobre atendimento das demandas apresentadas enviadas 73 

pelo departamento para o e-mail dos professores e, (iv) solicitou a assinatura dos professores nas listas 74 

de participação das reuniões, pois há um demasiado atraso na assinatura das mesmas. O presidente da 75 

reunião informou que da parte do departamento esses são os temas desta plenária. Perguntou em seguida 76 

se os presentes desejariam apresentar algum assunto adicional. O professor Gabriel comunicou que sua 77 

licença foi deferida e publicada no Boletim de Serviço se iniciando no dia vinte e três de setembro de 78 

dois mil e vinte e quatro. Informou também que se disponibilizou a fazer uma apresentação sobre Custos 79 

para uma empresa que havia feito contato com o professor, porém a empresa não retornou seu contato. 80 

O professor Jonathas perguntou se algum dos presentes gostaria de participar do projeto NAF com ele. 81 

A professora Erica e o professor Mauro se prontificaram a participar do NAF. Não tendo mais assuntos, 82 

o presidente da reunião, professor João Antônio Salvador de Souza, agradeceu a presença de todos e às 83 

treze horas e quarenta e um minutos foi encerrada a Reunião e, eu, Nilma de Fatima Bezerra de Moraes, 84 

lavrei esta ata que vai por mim e pelo Presidente da reunião assinada. 85 

 

             ____________________________                         _____________________________ 

Nilma de Fátima Bezerra de Moraes                          João Antônio Salvador de Souza 

Secretária do Departamento de Contabilidade               Chefe do Departamento de Contabilidade 

de Macaé - MCT - SIAPE 2417890                                de Macaé - MCT - SIAPE 1201898 
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